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« II sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro dell'istruzione pubblica, per co-
noscere se non creda doveroso disporre che 
agii effetti dei concorsi per le cattedre non 
di primaria importanza e per stabilire la 
relativa anzianità, sia valutato al doppio 
11 periodo di tempo passato dai professori 
sotto le armi, così come si pratica agli ef-
fett i delle pensioni. (L' interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Bovet t i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per conoscere se, per 
ovvie ragioni di equità, non intenda di 
concedere il conseguimento del grado su-
periore ancha agli ufficiali inabili tempo-
rariamente per male contratto in servizio. 
(L' interrogante chiede la risposta scritta). 

« Bovetti ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno dare disposizioni ai di-
stretti militari perchè siano considerati co-
me richiamati agli effetti della concessione 
del sussidio alle famiglie bisognose, i mili-
tari di prima categoria appartenenti alla 
classe 1895 che si trovano sotto le armi dal 
12 gennaio 1915. (£ ' interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Vigna ». 

« I l sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno ritardare la presentazione 
alle armi degli studenti appartenenti al 
primo quadrimestre delia classe 1899 che 
già fecero o stanno facendo il corso di edu-
cazione fìsica finché abbiano subito gii esami 
dell'anno scolastico in corso, ed in caso ne-
gativo, se non creda opportuno richiedere 
al ministro della istruzione pubblica dispo-
sizioni per gli istituti superiori e secondari 
per le quali, mediante corsi accelerati e 
ridotti, siano messi questi studenti in grado 
di anticipare gli esami. (L' interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Vigna ». 

« Il sottoscritto chiede d' interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se non 
ritenga equo, opportuno e corrispondente 
ai nobili sacrifizi imposti dalla guerra, prov-
vedere senza maggiore indugio per quanto 
riguarda le promozioni degli ufficiali ad 
una perequazione tra la cavalleria e le altre 

armi combattenti ; e in via subordinata, st 
non voglia almeno provvedere nel sens( 
accennato a vantaggio degli ufficiali di ca 
valleria che prestano servizio in alcuni corp 
speciali (bombardieri, aviatori, informatori 
d'artiglieria, ecc.) ove presentemente s; 
trovano in condizioni di inferiorità rispetti 
ai loro colleghi di minore anzianità e di 
grado superiore. (L'interrogante chiede la 
risposta scritta). 

« Gallenga ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri dell'agricoltura e della guerra, pei 
sapere quali provvedimenti intendano pren-
dere sui criteri che si seguono nelle requi-
sizioni in provincia di Pavia ; e si cita l 
caso dell'agricoltore Eduino Negri a cui 
in un cascinale furono requisiti, al prezzo 
di 15 lire al quintale, gli ultimi 500 quin-
tali di fieno, mettendolo in condizione d: 
riacquistare a 25 lire al quintale o di alie-
nare le 120 vacche esistenti nel cascinale 
di cui si t rat ta . Ciò mentre in Lombardia 
manca il latte e mentre agli agricoltori si 
fanno pagare profìtti di guerra anche pei 
il 1917. (L' interrogante chiede la risposta 
scritta). 

« Cappa ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare ii 
ministro della guerra, per sapere se non 
creda opportuno di fare applicare dai di-
stretti in linea provvisoria, salvo il prov-
vedimento definitivo del comando del Cor-
po, le norme della circolare 542 nell'atte 
del reclutamento, sull'esibizione dello stato 
di famiglia, allo scopo di attuare immedia-
tamente i benefìci effetti dell'indicata cir-
colare, evitando in siffatto modo perdite 
di tempo, trasferimenti superflui e pratiche 
ingombranti. (L3 interrogante chiede la ri-
sposta scritta). 

« Benda ». 

« Il sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, per sapere se non convenga intensi-
ficare sollecitamente i trasporti ferroviari 
in Calabria mercè una costante dotazione 
di vagoni, compatibile con le esigenze de] 
momento, in modo che a questa regione, 
sempre avanti per eroismo e patriottismo, 
non sia paralizzato l'unico mezzo di spie-
gare la propria at t ivi tà feconda. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Eenda ». 


